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3인칭 단수 
주어와 
일반동사
(불규칙 변화)  주어가 3인칭 단수일 때 -es가 붙는 동사

➊ -s, -x, -ch, -sh, -o로 끝나는 동사는 -es를 붙인다.

mix es 섞다       teach es 가르치다       brush es 솔질하다       go es 가다

➋ <자음+y>로 끝나는 동사는 y를 i로 고치고 -es를 붙인다.

cr y  cr ies 울다       tr y  tr ies 노력하다       stud y  stud ies 공부하다

✽<모음+y>로 끝나는 동사는 -s만 붙인다.: buys, plays, says, prays

 동사의 모양이 변하는 동사: I have a book.    She has a book.
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•  모음: 자음과 자음을 연결해 단어를 만드는 

5개의 소리 [a, e, i, o, u]
•  자음: 5개의 모음을 제외한 모든 알파벳 소리
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✽ Practice Book p. 108   
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